

L'initiative mondiale en faveur des technologies de la santé a été lancée en mars 2008 et mise en oeuvre par l'unité Imagerie diagnostique et dispositifs médicaux du département des technologies sanitaires essentielles à l'Organisation mondiale de la santé afin d'améliorer l'accès à des technologies de la santé appropriées. Les objectifs de l'initiative étaient les suivants :

soutenir la communauté internationale dans la mise en place d'un cadre pour le développement de programmes nationaux de technologies de la santé qui auront un impact sur la charge de morbidité et garantiront l'utilisation efficace des ressources ;

encourager le milieu des affaires et la communautés scientifique à identifier et adapter des technologies « innovantes » pouvant avoir un impact significatif sur la santé publique dans les pays en développement.

Liens connexes

[Initiative mondiale en faveur des technologies de la santé](#) (en anglais)

Friday 19th of April 2024 08:07:18 PM